



BOLETÍN INFORMATIVO

N.º 109 - Junio 2016

CAUSA DE CANONIZACIÓN DEL VENERABLE HNO. ADOLFO LANZUELA DE LAS ESCUELAS CRISTIANAS

Colegio La Salle-Montemolín
José Galiay, 11 - 50008 ZARAGOZA



ACCIÓN DE GRACIAS

Trece de marzo de 2016. Reunión multitudinaria y familiar en La Salle Montemolín. La capilla llena como en las grandes ocasiones. Amigos, antiguos alumnos, profesores, Hermanos, familias, devotos del Hno. Adolfo. Preside D. Vicente Jiménez Zamora, Arzobispo de Zaragoza.

Además de celebrar el V domingo de Cuaresma, el motivo cercano de esta calurosa asamblea es "para celebrar esta eucaristía de **Acción de Gracias**, con motivo de la promulgación del decreto autorizado por el Papa Francisco (17.12.2015) del reconocimiento de las **virtudes heroicas del Hermano Adolfo** y en el 40º aniversario de su fallecimiento". Por eso, "en esta eucaristía damos gracias a Dios *por* el Hermano Adolfo, *con* el Hermano Adolfo y *al* Hermano Adolfo".

D. Vicente, en efecto, desde el primer momento se ha mostrado dispuesto para estar próximo a los lasalianos en esta fecha tan esperada. "Nos unimos a las Comunidades de Hermanos de la Salle y a todos los antiguos alumnos (algunos aquí presentes), devotos y amigos del Hermano Adolfo, en su canto de **Acción de Gracias** por este acontecimiento eclesial y en la feliz coincidencia del 40º aniversario de su *dies natalis*". Es justo que con este motivo "felicitemos a todo el Instituto de los Hermanos de las Escuelas Cristianas, especialmente a las comunidades de Hermanos de La Salle de Zaragoza".

En la homilía de esta eucaristía, nos recuerda D. Vicente los grandes apuntes biográficos del nuevo venerable: "El Hermano Adolfo (Leonardo Lanzuela) nació en Cella (Teruel) en 1894; profesó en el Instituto de los Hermanos de las Escuelas Cristianas en 1923; consagró

5 de junio, DOMINGO

36º Aniversario del traslado de los restos del

Hno. Adolfo Lanzuela

Eucaristía a las 12 h.

Capilla del Colegio La Salle-Montemolín • José Galiay, 11

toda su vida a la educación humana y cristiana de la juventud, entregándole durante medio siglo su trabajo en Zaragoza, donde mereció ser llamado el “**Apóstol de Montemolín**”. Falleció en Zaragoza el 14 de marzo de 1976”.

Pero, sobre todo, quiere destacar las virtudes que han motivado este reconocimiento eclesial sobre nuestro humilde Hermano Adolfo: "La fama de hombre de fe, religioso observante, caritativo y santo le acompañó toda su vida y va creciendo en su recuerdo... Era un religioso fiel a su vocación lasaliana; hermano cumplidor y ejemplar; practicaba la pobreza extrema, viviendo con lo mínimo... Educador justo y recto, inclinado a la benevolencia con los tímidos y más necesitados". Resumiendo: "Una vida fecunda, como grano de trigo sembrado en el surco que da mucho fruto".

Además de entrañable se le nota a nuestro obispo bien informado. Se ha documentado acertadamente en las fuentes oportunas. Y por eso destaca el aspecto social que en la vida del Hermano Adolfo fue tan significativo: "Muchos exalumnos recuerdan sus acertados consejos. Pasan de 2.000 las personas que pueden contar cómo influyó en su primera colocación. Otros aluden a su breve y alentadora visita cuando se encontraban enfermos. Familias interesadas y párrocos evocan su decisiva intervención ante moribundos reacios a ponerse en paz con Dios".

D. Vicente, como buen pastor, no se queda en lo anecdótico. Invita a llegar a lo esencial. "¿Cuál es el secreto de su vida y de su santidad? Su profunda fe en Dios y la sabiduría de su vida sencilla, regada por una filial y tierna devoción a la Virgen del Pilar... Él fue no sólo un «apóstol de la caridad», sino un «hombre de Dios». «Transparencia de Dios» era el Hermano Adolfo, como la fuente de Cella, su pueblo natal de Teruel. «Soy de Dios», decía de sí el Hermano Adolfo".



Termina su bella homilía nuestro obispo, invitando a los devotos del Hermano Adolfo a una devoción de seguimiento e imitación. Evocando palabras del Papa San Juan Pablo II recuerda que "es un contrasentido contentarse con una vida mediocre, vivida según una vida minimalista y una religiosidad superficial". Y esto vale de una manera particular para los Hermanos: "Vuestro carisma educador, queridos Hermanos de las Escuelas Cristianas, está postulando un acompañamiento a los niños, adolescentes y jóvenes, que les descubra la belleza y la alegría de ser santos, porque conocemos como Ch. Péguy «la tristeza de no ser santos».

"Renovamos a la vez nuestra oración por su pronta Beatificación y Canonización, si entra en los planes de Dios, para su gloria y para nuestro bien espiritual".

Hno. Juan José Santos

Pensamiento del Hno. Adolfo

Cuando el espíritu es joven, los años se olvidan. Tenemos la edad que sentimos. La juventud no es un período de la vida, es un estado del espíritu y un efecto de la voluntad.



CRÓNICA - NOTICIAS - CORRESPONDENCIA

◆ Han sido numerosas las muestras de adhesión recibidas con motivo de la proclamación del Hno. Adolfo como **venerable**. A todos nuestro más sincero agradecimiento y nuestro deseo de que la Causa siga adelante con mayor empuje. Con esta proclamación, la Iglesia ha querido dejar claro que vivir el evangelio de manera radical es posible. Así pues, nuestra devoción al Hno. Adolfo solo será auténtica en la medida en que nos ayude a ser mejores seguidores de Jesucristo.

◆ Para aquellos que no pudieron asistir a la celebración eucarística del 13 de marzo (5º de cuaresma), van estas líneas a modo de **crónica**. La Eucaristía tuvo un carácter especial. Unimos el recuerdo del 40º aniversario del fallecimiento del Hno. Adolfo con la reciente promulgación del decreto de virtudes heroicas aprobado por el Papa Francisco el 17 de diciembre de 2015. A partir de esta fecha, tanto la Vicepostulación como el departamento de Pastoral del colegio empezaron a preparar una serie de actividades que, de algún modo, implicaran a toda la comunidad educativa. La solemne celebración eucarística, presidida por el señor arzobispo (don Vicente Jiménez Zamora) con cinco sacerdotes concelebrantes, puso el broche final a todo este tiempo de preparación.



Al finalizar la misa, y antes de retirarse los celebrantes, la asamblea prorrumpió en un espontáneo y prolongado aplauso. A continuación, el colegio ofreció un aperitivo a todos los asistentes.

Solo nos queda desear que las vivencias experimentadas en torno a esta celebración lasaliana, no sean flor de un día, sino que nos sirva para avivar nuestra fe en Dios y nuestra devoción al Hermano Adolfo.

◆ En el Boletín anterior, por falta de espacio, se nos quedó sin poner una noticia interesante. El día 20 de febrero, sábado, la parroquia de **Nuestra Señora de los Dolores**, próxima al colegio, organizó una peregrinación al sepulcro del Hno. Adolfo. Un nutrido grupo de fieles junto con su párroco, don Carlos Parra, y su colaborador, Edwin, quisieron sumarse al gozo de la proclamación de **venerable** mediante una sencilla celebración religiosa. No faltó a la cita, a pesar de sus achaques, don Mariano Mainar, sacerdote y exalumno, quien se despachó a gusto contando anécdotas vividas por y con el Hno. Adolfo que hicieron las delicias de los asistentes. Al final de la celebración, y como recuerdo, depositaron sobre la lápida un díptico que muestra la virgen de los Dolores y el motivo de la peregrinación. La parroquia de los Dolores se ha interesado desde hace tiempo por la Causa del



Hno. Adolfo, gracias sobre todo al interés mostrado por su párroco. Desde esta vicepostulación queremos mostrar nuestro agradecimiento más sincero a su persona y a todos los fieles de la parroquia.



DONATIVOS PARA LA CAUSA

Entre el 1 de febrero y el 30 de abril de 2016 han contribuido con sus donativos a la Causa del Hno. Adolfo:

Parroquia San Miguel; buzón colegial; colecta Misa; G.S. agradecida; M.A.A.; Luis Basurte; José Miguel Elguezábal; Tomasa Sánchez; TGS. devota de Cella agradecida; Enriqueta Benedicto Lorente; José M. Elorza Navarro; algunos anónimos.

Total recibido: 1.426,44 €

A todos nuestro agradecimiento.

ORACIÓN PARA PEDIR LA GLORIFICACIÓN DEL HNO. ADOLFO

Señor Jesús, que consideras como hecho a ti el servicio que se hace a tus hermanos, los más pequeños, y que has calificado de “grandes en el reino” a los que cumplan tu voluntad y enseñen a los demás a practicarla: dignate glorificar a tu siervo el Venerable Hermano ADOLFO, añadiendo su nombre a los de tus santos.

Escucha, Señor, las oraciones de los fieles que imploran tus favores por su intercesión, para que así tu Iglesia nos lo proponga un día como modelo de vida y como eficaz valedor en tu presencia. Amén.

Padrenuestro, Avemaría y Gloria.

(Con licencia)

Un ruego

Queremos actualizar nuestro fichero. Les agradeceríamos nos hicieran llegar cualquier modificación por bajas, cambios de domicilio u otros.

Página Web:

www.lasallemontemolin.es

Correo electrónico:

hno.adolfo@lasalle.es

Para toda clase de correspondencia, solicitar estampas, novenas, escritos sobre el Hno. Adolfo, comunicar favores recibidos... dirigirse a: Hno. Vicepostulador de la Causa del Hno. Adolfo - Colegio La Salle-Montemolín - José Galiay, 11 - 50008 ZARAGOZA (España). Tño. 976 416 306. Fax 976 596 449.

Los **donativos** para la Causa se pueden ingresar directamente o por transferencia en la C/C: CAUSA DE CANONIZACIÓN DEL HNO. ADOLFO LANZUELA. N° 2085-0144-27-0300203812. IBERCAJA, Agencia Urbana n° 43. Avda. Cesáreo Alierta, 83 - 50013 ZARAGOZA (España).